

Bessières. Basket-ball : belle journée pour les équipes de jeunes

Publié le 27/11/2019 à 05:24

Basket-ball, Bessières

De nombreuses équipes étant au repos, samedi, seules six rencontres étaient au programme pour les basketteurs du BAB²SS. Avec quatre victoires à la clé, le bilan est donc positif. Les séniors 3, engagés en coupe Jules-Trouillet, se sont imposés avec la manière à Graulhet, sur le parquet de Dadou Agout, sur le score de 83 à 67.

Chez les jeunes, les deux équipes U11 l'ont emporté, les filles face à Blagnac (16-12) et les garçons face à Labarthe-sur-Lèze, 19-16. Les U15 garçons, en déplacement à Blagnac, ont ramené un beau succès, 67-31, qui leur permet d'occuper la deuxième place de leur groupe. Les U17 garçons s'inclinent de peu à Auterive (74-71) à l'issue d'une rencontre très disputée. Pour terminer, les U15 filles, malgré un début de match poussif, ont tenu la dragée haute à Colomiers (33-26) et, avec un peu de réussite, auraient pu faire chuter les leaders du groupe.

Samedi soir, les séniors se déplaceront à Saint-Jory pour le compte de la septième journée de Régionale 3, avec la ferme intention de demeurer invaincus. Les U18 filles accueilleront Roquettes avec, comme enjeu, la première place de la poule. Les deux équipes sont actuellement en tête de leur championnat avec deux victoires en deux rencontres.

PHILIPPE ROY